
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2012 addì 23 del mese di aprile, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,40, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio An-
geli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Sabrina Nencioni, Lorenzo Cappel-
letti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Al-
berto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Pier Luigi Zanella, Angelo Antonio Falmi.
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Alessandro  Calvelli,  Silvia 

Tacconi, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 31
Oggetto: Interrogazione presentata  dal  Consigliere  Bensi  sui  tempi  di 

assegnazione degli alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica.

Il Consigliere Bensi illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Guidetti precisando di non aver affermato che 
si  “possono” effettuare i  controlli,  ma che la Commissione Comunale 
“espleta”  il  controllo  dell'intera  documentazione,  mentre  Casa  S.p.A. 
opera per il controllo sul reddito del nucleo familiare. Comunica altresì il 
numero dei soggetti ancora in graduatoria e che i tempi di assegnazione 
sono abbastanza lunghi. Sottolinea che i bandi sono biennali, anche se la 
Regione li richiede ogni quattro anni. L'assegnazione avviene in base al 
posto assegnato in graduatoria ed alla disponibilità dell'alloggio idoneo 
dal punto di vista dimensionale alle necessità della famiglia. Purtroppo 
non vi sono appartamenti di nuova costruzione, per cui gli alloggi dispo-
nibili sono solo quelli lasciati liberi per le più varie casistiche e natural-
mente prima di essere riassegnati hanno quasi sempre necessità di una 
risistemazione. Fa presente che, nell'anno 2011, vi è stata una dichiara-
zione di decadenza in quanto l'assegnatario non era più in possesso dei 
requisiti richiesti.

Il Consigliere Bensi si dichiara soddisfatta delle risposte avute, an-
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che se chiede all'Amministrazione la massima vigilanza su occupazioni 
improprie e con soggetti privi di requisiti. Infine, mette in evidenza le ca-
renze di Casa S.p.A. nella rapida risistemazione degli  alloggi per una 
loro nuova assegnazione. 

--------------------
Si dà atto che entra in aula, per partecipare alla seduta, il Consigliere Uli-
vi.

Firmati all'originale:

          IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                         f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 4 maggio 2012

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


